

12期生 パックツアーに行ってきました！

9月26日（水）に、たまがわパックツアー^{おこな}を行いました。

クラスごとに^い行き先や^{やくわりぶんたん}役割分担を決め、^き事前^{じぜんがくしゅう}学習で^{ちゅうしよく}昼食場所、^{ちま}地図、^{じこくひょう}時刻表、



^{りょうきん}料金などを^{しら}調べて^{けいかく}計画を立てました。^た各クラスの^{かく}当日の^{とうじつ}様子をお^{ようす}伝え^{つた}します！



くみ 1組



1組は伊丹空港からバスで京都に移動し、まずは京都タワーに行きました。展望デッキの入り口から少しだけ京都の町を見たあとは、お昼ご飯。男子の頼んだ特盛丼が予想以上に大盛りでみんなで盛り上がりました。午後は京都水族館をグループに分かれて見学。オオサンショウウオやアシカショー、イルカショーの準備運動を見ました。

自分たちで工夫しながら、一人ひとりが楽しいパックツアーをつくることができました。



2組は伊丹空港の展望デッキで飛行機の離発着の様子を見たあとエキスポシティに移動し、VSParkに行きました。そこではパターゴルフ、アーチェリー、フットダーツなど25種類のバーチャルスポーツを体験しました。

2時間たっぷり体を使い、その後の昼食もとてもおいしくいただきました。



くみ 2組

くみ 3組

3組は伊丹空港に集合して、展望デッキに行きました。間近で見る飛行機の離陸の瞬間は迫力があり、みんな夢中になっていました。

オービィ大阪では、ひよこやハリネズミ、トカゲなどの動物と触れ合ったり、最新の映像技術を使った体験型のゲームをしたりしました。

みんなで協力し合いながら最後まで取り組むことができ、充実したパックツアーとなりました。





くみ
4組

4組は伊丹空港からバスで、伊丹スカイパークにいきました。伊丹空港発着の飛行機を見て、飛行機の音の大きさを身体で感じました。

ニフレルでは、珍しい魚を見たり、ドクターフィッシュ体験をしました。ホワイトタイガーの餌やりも間近で見ることができ、とても迫力がありみんな驚いていました。

パックツアーを通して、多くの新しい経験を積むことができました。



くみ
5組



5組は伊丹空港の展望デッキで飛行機の離着陸を見ました。リムジンバスで京都に向かい、京都水族館近くのレストランに行き野菜バイキングを楽しみました。京都水族館ではオットセイやペンギンなどを見た後、イルカショーを見ました。思ったより大きいイルカに大満足でした。

それぞれの役割をきちんと果たし、充実したパックツアーでした。



くみ
6組



6組は伊丹空港に集合し、みんなで展望デッキから飛行機を見ました。そこには珍しい飛行機があり、すごく興奮している生徒もいました。それから須磨海浜水族園に行ってきました。広すぎて全部を見ることはできなかったけど、様々な生き物やイルカショーを見て楽しみました。クラスみんなで協力し、みんなが楽しいパックツアーになりました。

